



MOTION : Information annuelle concernant les déchets bruntrutains

A l'heure de la conscience climatique, il est important que chaque citoyen soit conscient de son impact écologique en ce qui concerne sa consommation et surtout l'élimination des déchets que cette dernière engendre.

Mais comment peut-il le faire de manière pleine et consciente si personne ne l'informe sur ce que représente en une année sa production de déchets ?

Un certain nombre de concitoyens essayent déjà de diminuer les déchets qu'ils produisent par divers moyens (acheter chez le producteur local, évitez de commander sur internet,...). Mais comment voir si l'effort fourni en une année a eu un réel impact sur la diminution des déchets ou s'il ne suffit pas à lui seul?

Il existe déjà, effectivement, un rapport d'activité sur la production des déchets (en tonnes) à Porrentruy, qui a été simplifié il y a de cela quelques années et consultable sur le site de Porrentruy, service UEI. Cependant, il ne permet pas une sensibilisation individuelle de ce problème. Le but de cette motion est d'adapter cette information enfouie dans un rapport, rarement consulté par le citoyen lambda, et de l'adapter à l'échelle d'un ménage moyen et ainsi obliger chaque individu d'être confronté à la réalité de sa propre consommation. Cette information pourrait s'inspirer de celle qui existe déjà quand le citoyen reçoit sa facture de consommation d'eau.

En rappelant au citoyen que pour chaque achat qu'il fait, il doit également prendre en compte son élimination, cela permettrait de sensibiliser ceux qui alourdissent la balance des déchets et encouragerait ceux qui agissent déjà de continuer leurs efforts.

C'est pour cela que le groupe PLR aimerait que le Conseil municipal informe annuellement la population bruntrutaine sur ce chaque habitant en moyenne produit comme déchets, que cela soit les déchets encombrants, les déchets verts, le verre, le papier/carton, l'alu, etc. Afin qu'on puisse ensemble diminuer la production de déchets en Ville de Porrentruy.

Pour le groupe PLR

Gaëtane Voirol



Liberté



Cohésion



Innovation